

Colonel Lansing McVickar

Le colonel Lansing McVickar commandait le 318ème régiment de la 80ème division d'infanterie américaine.

Le 16 décembre 1944, au moment de l'attaque allemande dans les Ardennes, son unité était déployée en Lorraine au sein du dispositif de la 3ème armée du général Patton.

Lorsque la 3ème armée reçut l'ordre de contre-attaquer dans les Ardennes, le 318ème régiment avançait par la vallée de l'Alzette, attaquait Ettelbruck à partir du 22 décembre et libérait la ville après plusieurs jours de combats acharnés.



Le 14 janvier 1945, le colonel fut tué au combat aux environs d'Ettelbruck lorsqu'il tomba sur un poste avancé allemand en inspectant ses troupes.

Il a trouvé sa dernière demeure au cimetière militaire américain à Hamm/Luxembourg.



Une plaque commémorative au rond-point près du pont de l'Alzette honore la mémoire de cet officier américain.

De nombreux objets personnels et des documents ayant appartenu au colonel Mc Vickar sont exposés au Musée Mémorial Général Patton d'Ettelbruck.

*Chaque officier a l'esprit la terrible responsabilité qu'il doit à ses hommes.
qui ne tolère ni sa propre négligence, ni celle des personnes qui lui sont responsables.*

(Lansing Mc Vickar)